



**SEPULTURA CRIMINAL NAZI.** Soltau, Alemania Occidental, febrero 13. Portaterreiros bajan el ataúd del ex-oficial de las fuerzas de asalto SS de Hitler, Herbert Kappler, a su sepultura hoy en Soltau. El individuo, convicto en Italia de crímenes de guerra, fue sacado secretamente por su esposa del hospital italiano y trasladado a Alemania.

## Dejan Libre a Industrial Secuestrado en Guatemala

GUATEMALA, febrero 13. (AP). El industrial Luis Alfonso Arimany Comas, luego de estar secuestrado durante 88 días, se encuentra ya entre sus familiares.

Arimany, de 33 años, reveló a los periodistas que fue abandonado en el barrio la Parroquia, al norte de esta capital, de donde se dirigió en un taxi a su casa para reunirse con su esposa Renne, sus tres hijos y su padre Enrique.

Arimany Comas, luciendo pálido y cansado, dijo que estuvo en un lugar caluroso y al parecer muy apartado, por cuanto no escuchó nunca el paso de aviones o el ruido de algún río próximo. La comida fue siempre buena y variada. "Me trataron bien", agregó.

Arimany Comas indicó, mostrando gran felicidad de estar con

los suyos, que sus secuestradores a quienes no vio por estar encapuchados o tenerle a él los ojos vendados, le indicaron que sería liberado porque ya habían pagado el rescate y esto sucedió, según reveló, después de viajar tres horas en automóvil.

Ninguno de la familia Arimany Comas reveló el monto del rescate pagado. Aquí se especuló que era originalmente de un millón de quetzales (dólares).

Arimany Comas supo de las cartas de su padre, esposa y madre Rosa se había ofrecido como rehén mientras se negociaba su liberación; también supo, según lo indicó a los periodistas, que estuvo enterado de los secuestros de Luis Canella y Roberto Herrera Ibar-

—Favor pase a la Pág. 78.

## México se Convertirá en Tercer Productor Mundial de Café

MEXICO, D.F., 13 febrero (EFE). México puede convertirse en el tercer productor mundial de café para 1980, con una producción de siete millones de sacos, señala un estudio del Instituto Mexicano del Café divulgado hoy aquí.

La fuente precisa que está en marcha un programa de desarrollo de la caficultura en 24,831 viveros, instalados en 299 de los 350 municipios productores de café del país.

En ellos se distribuyen semillas

de alta productividad obtenidas luego de años de experimentaciones.

Añade que el Instituto proporciona además fungicidas, insecticidas y, en ocasiones, salarios.

El organismo gubernamental promueve la formación de viveros colectivos para facilitar la enseñanza de mejoras técnicas en el cultivo del grano, que ocupó en 1977 el segundo lugar en importancia entre las exportaciones del país.

## Pequeño Aumento en el Precio del Café Robusta en Londres

LONDRES, 13 febrero. (EFE). Los precios del café de tipo "robusta" presentaron hoy un pequeño aumento sobre las cotizaciones de cierre de la semana pasada, en el mercado cafetero de Londres.

Tras sufrir una rebaja de 26 hasta 42 libras en cada tonelada, los precios de cierre de hoy consiguieron recuperar una parte de las pérdidas del viernes último. La posición de marzo cerró hoy en 182 libras por tonelada de café de tipo "robusta" (3514 dólares), después de abrir en 1815 (3502 dólares).

El café para entrega en mayo presentó un aumento de 19 libras

en el precio de apertura, cerrando así en 1650 libras (3184 dólares) en la tarde de hoy.

Con un incremento de 22 libras por tonelada del producto, la posición de julio cerró en 1562 libras (3014 dólares), tras abrir hoy en 1540 (2972 dólares).

Con el mercado neoyorquino cerrado por el feriado, el café de tipo "arábiga" consiguió hoy en Londres un aumento de 2 centavos de dólar en cada libra de peso, cerrando así en 1.59 dólares para la posición de entrega en febrero.

Abril abrió en 2.15 dólares, para cerrar en 2.166 por cada libra de peso.



**RESTOS DE TANQUE DE SOMALIA.** Near Harar, Etiopia, febrero 13. Soldados etíopes inspeccionan lo que describieron como un tanque somalí volcado en el camino de Harar a Jijiga, en el Ogaden, Etiopia. Según fuentes de Addis Abeba, soldados etíopes respaldados por asesores soviéticos y cubanos, repelen a los insurgentes apoyados por los somalíes.

# Terroristas Amenazan Elecciones en Colombia

BOGOTÁ, febrero 13 (AP). Atentados terroristas y una serie de huelgas anunciadas para poco antes de las elecciones del 26 de febrero amenazan con perturbar el proceso de renovación del Congreso y la selección del candidato Presidencial del Partido Liberal.

En las últimas horas estallaron tres bombas en las sedes de las campañas políticas de los Partidos Liberal y Conservador en Bogotá, sin causar víctimas, informó la policía.

El Ejército Popular de

Liberación (EPL), guerrilla maoísta, se atribuyó los atentados dinamiteros y dijo en mensajes enviados a la prensa que las acciones contra las sedes de los dos grandes Partidos políticos de Colombia, están encaminadas a sabotear las elecciones.

El EPL realizó en los últimos días incursiones en varias oficinas gubernamentales en las cuales los guerrilleros exhortaron a la gente a no votar en las elecciones del domingo 26, que tildaron de "una farsa de la burguesía".

El Gobierno ha movilizó a más de cien mil hombres de las fuerzas armadas y la policía para garantizar la normalidad de los comicios parlamentarios. Se han tomado medidas para evitar desórdenes, entre ellas la sus-

—Favor pase a la Pág. 51.

## Comercio Entre Panamá y El Salvador

PANAMA, 13 Feb. (ACAN-EFE). Desde hoy, 53 nuevos productos forman parte de las listas de libre comercio e intercambio preferencial entre Panamá y El Salvador.

Los 53 artículos fueron incorporados al comercio preferentemente tras discusiones efectuadas el año pasado entre funcionarios y representantes del sector privado de ambos países.

Al suministrar la información, funcionarios del ministerio panameño de Comercio e Industrias se mostraron optimistas sobre los resultados del tratado bilateral y su ampliación.

## Joven se Casa con Abuelastra

LONDRES, Feb. 13 (AP). El norteamericano Mark Goodman, de 21 años, contrajo matrimonio con su abuelastra de 77 años, en una ceremonia secreta en Inglewood, California, informa hoy el Diario londinense "Daily Express".

El despacho del corresponsal del Diario en Nueva York no dice cuando se efectuó la boda ni identificó a sus fuentes de información.

Goodman anunció en diciembre su intención de contraer matrimonio con la Sra. Goodman, nacida en Londres.

Ambos compartían un apartamento en el noroeste de Londres, y aunque no los unos vínculos de sangre, la ley británica prohíbe tales matrimonios.

En entrevistas previas, los novios dijeron que probablemente viajarían a los Estados Unidos o a Francia, donde esos matrimonios son legales.

—Favor pase a la Pág. 64.

## Sandinistas Anuncian la Guerra Civil en Nicaragua

MEXICO, D.F., febrero 13. (AP). Las guerrillas nicaragüenses que enfrentan al régimen de Anastasio Somoza han comprado 5,000 rifles de los Estados Unidos, que habían sido consignados a la Guardia Nacional de ese país, según declaró aquí el jefe militar del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

El comandante del Frente reveló anoche que la Guardia había sido infiltrada y también había proporcionado a los guerrilleros antisomocistas cinco millones de proyectiles para rifles M-16.

El dirigente guerrillero, que

apareció ante las cámaras de televisión pero no fue identificado, declaró al periodista mexicano Alejandro Ramos que el Frente Sandinista dispone asimismo de ametralladoras, cohetes y granadas.

"Vamos a armar al pueblo con 2,000 fusiles", dijo el dirigente sandinista en una entrevista filmada y transmitida por un programa periodístico de un canal oficial de televisión.

"Pronto comenzará en Nicaragua la guerra civil", añadió.

## Israel Favorece Todavía la Mediación de los E.U.

JERUSALEN, 13 (AP). — El Primer Ministro Menahem Begin dijo hoy en tono conciliatorio que Israel favorece aún la mediación de los Estados Unidos en el conflicto de Levante, pese a las "muy graves y dolorosas" críticas norteamericanas a la política de la nación judía.

Begin expresó en conferencia de prensa que Israel guarda con buena voluntad el regreso del Secretario de Estado Adjunto Alfred Atherton a El Cairo y Jerusalén, para tratar de poner en marcha otra vez las conversaciones de paz.

"Nos complace esta iniciativa", dijo. "Las diferencias que se han suscitado en torno de la

declaración del señor Vance no han anulado nuestra actitud positiva hacia los esfuerzos del señor Atherton".

El Primer Ministro, quien dijo que Atherton era un huésped bienvenido en Jerusalén, adoptó un tono marcadamente conciliatorio que contrastó con su dura reacción de ayer a las más recientes apreciaciones del Secretario de Estado Cyrus R. Vance sobre el Medio Oriente.

Vance pidió el desmantelamiento de los asentamientos israelíes en las tierras árabes ocupadas, el retiro israelí de tales territorios y el establecimiento de una Patria palestina.

—Favor pase a la Pág. 78.